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Stadtteilentwicklung 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Ortsvorsteher Herrn Scharf und Herrn 

Köstermenke vom Amt für Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz sowie 

Frau Bankert vom Architekturbüro Bankert, Linker & Hupfeld. Herr Scharf hat 

bereits mehrere Rundgänge mit dem Ortsbeirat durch den Stadtteil gemacht. Ziel 

ist es eine Konzeptstudie zur Stadtteilentwicklung zu konzipieren. Für die 

Konzeptstudie wurde das o. g. Architekturbüro beauftragt. Projektleiterin wird 

Frau Bankert sein, die sich kurz vorstellt. 

 

Um einen Eindruck zu erhalten, was den Bürgerinnen und Bürgern im Stadtteil 

gefällt, bekommt jeder drei Zettel und soll ein Stichwort darauf schreiben, was 

positiv im Stadtteil ist. 

 

Anschließend verteilt sie drei Pläne mit jeweils einem Handlungsfeld 

(Stadtteilmitte, Wohnen, Wohnumfeld) an drei Gruppen. Diese sollen in die Pläne 

ihre Wünsche und Ideen zum jeweiligen Handlungsfeld eintragen. Die Gruppen 

stellen dann ihre Ergebnisse vor. Frau Bankert wird hierzu ein Protokoll schreiben. 

Der nächste Schritt wird im ersten Quartal des nächsten Jahres erfolgen. Der 

Ortsbeirat gibt den Hinweis, dass es bereits eine Studie der Universität Kassel zum 

Stadtteil gibt. Diese wird Frau Bankert mit einbeziehen. 
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